

比布町立比布中央学校

7月号

令和6年7月24日

文責・小田島・充彦

□玉置□英樹

1 学期の終わりにあたって

4月5日に24名の新 | 年生の入学と、27名の新7年生の進級をお祝いし、比布中央学校の令和6年度が始まりました。それから約4か月、本日でその3分の | にあたる | 学期が終わります。保護者の皆様、地域の皆様、たくさんのご協力、ご支援をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、これまでの様々な歩みを振り返りますと、4月の入学式、進級式から始まり、後期課程の歓迎会、4月末には後期課程の修学旅行、そして5月初めに、前期課程の1年生を迎える会がありました。

それぞれに、趣向を凝らし歓迎する上級生の姿や、それに 応え、徐々に新しい環境に慣れていく | 年生、7年生を見る ことができました。また、関東への修学旅行では、これまで 培った力を発揮し、自律的に旅行日程を過ごすとともに、し っかりと成果を上げる姿がありました。

5月末の後期課程の体育大会、6月初めの前期課程運動会でも、それぞれの学年で練習の成果を皆様に見ていただくことができました。体育大会の際は、気温が低い中、運動会では炎天下の中、最後までご声援くださった保護者の皆様ありがとうございました。





また、6月は I ~ 4年生の遠足、後期課程の中体連地区大会、旭川音楽大行進や吹奏楽祭が行われ、子どもたちが楽しく過ごす姿や、日ごろの練習の成果を発揮し頑張る姿が見られました。吹奏楽部の活動では、今年度から参加している5・6年生も、立派に演奏する姿があり、感心しました。



| 一学期後半は6月27日~の6年生見学旅行や7月||日~の5年生宿泊体験学習、7月|7日~の8年生宿泊研修など、宿泊を伴う行事を実施しました。後期課程では中体連があり、地区大会を勝ち抜き、上川管内大会(上川代表決定戦)に出場し、見事に全道大会への出場を決めた競技もあり、全道大会での活躍も期待されます。

校長 杉 本 仁

このような形で、比布中央学校の | 学期を振り返ってみましたが、改めて、行事がびっしりと詰まった充実した | 学期だったと感じます。

比布中央学校として、9学年分の行事を行っていくわけですから、9年分の子どもたちの成長を見届け、保護者の皆様と共有することができます。これが義務教育学校の強みであり、本校の素晴らしさだと考えています。

今後も、義務教育学校の特色を生かし、子どもたちの成長 のため、教職員一同努力してまいりますので、よろしくお願 いいたします。

比布から全国へ・世界へ(その2)

6月の学校だよりで、「比布から全国へ・世界へ」という タイトルで本校の児童生徒の活躍と、将来的に全国・世界で 活躍する人になってほしいという願いを紹介させていただき ました。今回はその続きを記載させていただきます。(大会 結果は記事の中でも紹介されています。全種目の結果につい てはそちらをご参照ください。)

中体連全道大会出場

中体連管内大会(上川代表決定戦) ソフトテニス部・・・女子団体戦 優勝 女子個人戦 優勝 準優勝

団体戦と、個人2ペアが

中体連全道大会に出場

女子バスケットボール部 ・・・ 優勝

(当麻中学校と合同チーム

本校からは大仙 桃さんが出場)

男子バレーボール

優勝

(クラブチームとして参加

本校からは高橋 琥虎さんが出場)

上記の競技で中体連全道大会の出場権を得ることができました。本校単独の部活動、合同チームでの活動、クラブチームでの活動など、活動の形は様々ですが、それぞれが全力を尽くし、全道大会でも力を発揮してもらいたいと思っています。

また、生徒数減少に伴い、部活動の設置数等にも制約がある中、様々な形で生徒に合った競技を続けさせたいという、 保護者の皆様の努力や、比布町としての方向性が結果となって表れているものと感じます。

支えていただいているすべての皆様に感謝申し上げます。







第3回参観日

7月9日(火)に今年度3回目の参観日を行いました。4・5校時の授業参観、そして参観後は1年生と3年生は学年レクも行いました。また、練成会の今村塾長による教育情報講演会も行われました。高校入試の現状をはじめ、進路に関わるお話をたくさん聞くことができました。たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。



6年見学旅行

6月27日(木)・28日(金)に6年生が見学旅行に行きました。1日目は、まずエスコンフィールド HOKKAIDO でスタジアムツアーを行い、札幌市青少年科学館、さっぽろテレビ塔を見学しました。その後 宿泊先のガトーキングダムサッポロでは、プールや食事を大いに楽しみました。2日目は、小樽訪問に向かい、おたる水族館でバックヤードツアーやショーを見学し、その後境町方面でグループごとに散策をしました。2日間を通して天候にも恵まれ、元気に楽しく過ごすことができました。3年後の、修学旅行にぜひつなげていってほしいと思います。



















5年生宿泊体験学習

7月 | 1日 (木)・12日 (金) に5年生が宿泊体験学習を行いました。| 日目はネイパル深川に到着してからホットサンド作りに挑戦しました。牛乳パックにパンと具材を詰めてアルミホイルでくるみ、箱ごと焼きます。手軽ですがとてもおいしくできました。

午後からは砂川に移動してカヌーとローボート体験。説明を聞いているときは不安げな様子も見られましたが、い ざ乗り出してみると、すぐに慣れて軽快に水面を行き来していました。

夕食後はキーホルダー作り。事前に学校で考えたデザインを薄切りにした木材に書き込みます。真剣に取り組み満足のいく出来になったようです。2日目は旭川中心部でウォークラリー。マップを手がかりにゴールのサイパルを目指します。班の友だちと力を合わせて全員無事到着しました。天候にも恵まれた中、寝食を共にした2日間。多くの体験を通して成長した姿が伺えました。









中体連上川代表決定戦

7月5・6日に中体連上川代表決定戦が行われました。全道大会への切符をかけて熱戦が繰り広げられました。ソフトテニス部女子団体(9年:西木戸さん、橘内さん、佐藤さん、8年:平尾さん、古川さん、荒尾さん、7年:勝見萌さん、勝見友さん)、女子個人2ペア(下記参照)、バスケットボール部女子(9年:大仙さん)、クラブチーム LEONE(8年:高橋さん)が、見事全道大会出場を決めました。7月末~8月初に行われる全道大会では、上川管内の代表として堂々と戦ってきてほしいです。

【ソフトテニス 】 女子団体 優勝(全道大会出場!)

女子個人 橘内・西木戸ペア 優勝(全道大会出場!)

平尾・佐藤ペア 準優勝 (全道大会出場!)

荒尾・勝見萌ペア 惜敗

勝見友・古川ペア 惜敗

男子個人 川本・勝見ペア 惜敗

【剣 道】 男子団体 決勝トーナメント 惜敗

男子個人 堺(陽) 惜敗

堺(彪) 惜敗

畠山 惜敗

久保田 惜敗

寒河江 惜敗

女子個人 夏井 惜敗

【バスケットボール】 女子 優勝(全道大会出場!)

男子 準優勝

【バレーボール】クラフチームLEONE 優勝(全道大会出場!)





安全で楽しい夏休みを!

明日から8月20日まで28日間の夏休みとなります。各学級で配付されている「夏休みの心得」を参考に、ご家庭でも夏休みの過ごし方について話題として取り上げ、安全で楽しい夏休みが過ごせるようにご協力をよろしくお願いします。

また、様々な悩みに関する相談窓口がたくさんあります。下記の二次元コードを読み込むことで相談窓口の一覧が見られます。困ったときは一人で悩まずに、だれかに相談してみましょう。









前期課程用

後期課程用



23日(金) 研修日

24日(土) 上川北部 PTA 連合会研究大会

26日(月) 教育実習開始

3日(土) 吹奏楽コンクール旭川地区予選 27日(火) 7年農業インタビュー

5日(月) 自主学習支援③(後期) 高校説明会

6日(火) 自主学習支援(4)(後期) 28日(水) クラブ(前期)

14日(水) 学校閉庁日(~16日) 7~9年学力テスト

20日(火) 職員会議、夏季休業終了 29日(木) 上教研ブロック班研修(午前授業)

21日(水) 2学期始業式 貯金日(前期)

交通安全街頭指導(後期) 30日(金) 委員会(前期)

22日(木) 夏休みチャレンジ展(~29日) 貯金日(後期)

【お願い】

8月 | 4日から | 6日の3日間は学校閉庁日となります。学校閉庁日に緊急に連絡する必要がある場合は、比布町教育委員会へ連絡いただくか、マチコミのお休み連絡機能(夏休み中は後期課程も使用できるようにします)で連絡をお願いします。

比布町教育委員会 85-2262 比布中央学校 85-2145